Organizados por la Fundación de Oftalmología Médica de la Comunidad Valenciana (FOM)

Gran éxito de participación y asistencia en los cursos monoFOM y FOMir

Respaldados por el gran éxito de participación y asistencia que han registrado en su última y reciente convocatoria, los cursos monoFOM y FOMir se consolidan como jornadas monográficas de Oftalmología en la Comunidad Valenciana. Ambos se celebraron en el salón de actos de la Fundación de Oftalmología Médica de la Comunidad Valenciana (FOM).

N concreto, la jornada monoFOM, *UPdate* en Queratocono versó sobre una actualización y discusión de los nuevos avances y estrategias terapéuticas relacionadas con esta enfermedad neuroinflamatoria, en la que participaron principalmente médicos oftalmólogos, residentes de Oftalmología y optometristas. Desde la organización se quiere expresar el agradecimiento a AJL Ophthalmic por todo el apoyo que ha prestado en la logística del curso.

La jornada también dispuso de modalidad on line, conectándose residentes de Oftalmología de toda España.

Contó tanto con expertos nacionales del Hospital Lozano Blesa, de Zaragoza (Dra. M.ª Ángeles del Buey), y del Instituto Fernández-Vega, de Oviedo

Panorámica de la sala durante una de las intervenciones.

(Dra. Belén Alfonso Bartolozzi), como con expertos de la Comunidad Valenciana, como los Dres. Cristina Peris, María José Roig, Ester Fernández, Ana Hervás, Ramón Calvo, Claudia Tarazona, Daniel Romero y Guillermo Rodríguez, así como las optometristas Carolina Ortega, Magdalena Catalán y Sofía Vitucci. Además, destacó la activa participación de los residentes de la FOM, Cristina Martínez, Elena Arias, Marc Bautista y Gonzalo Roig.

«DE LA BASE A LA EXCELENCIA»

La Jornada de Residentes FOMir «De la base a la excelencia. Actualización en cirugía de cataratas» también transcurrió en el salón de actos de la FOM.



En la jornada se contó con dos simuladores quirúrgicos (cortesía de Alcon y Busch & Lomb) para la realización de prácticas de ciruaía de cataratas.



Equipo de la FOM que hizo posible la jornada.



Expertos participantes en las ponencias de la jornada monoFOM.

Además de la materia teórica impartida, se contó con dos simuladores quirúrgicos (cortesía de Alcon y Bausch & Lomb) para la realización de prácticas de cirugía de cataratas, que contó con gran acogida por parte de los asistentes. El equipo de la FOM que hizo esto posible estuvo formado por los propios residentes de la FOM, junto a los Doctores Sara Cuenca, Ana Boned, Jorge Mataix, Guillermo Rodríguez, Leticia Ortega, Aitor Lanzagorta, María José Roig, Ester Fernández, Cristina Peris, Marta Cerdá, María Jesús López-Prats, Rafael Araújo y Carmen Desco.

Veinte años no es nada

Sentir Que es un soplo la vida Que veinte años no es nada

Volver, Carlos Gardel



Cristina Calvo González, Ignacio Cerván López, Federico Sáenz-Francés San Baldomero y Enrique Santos Bueso. Hospital Clínico San Carlos Madrid. Veinte años de profunda amistad y compañerismo fiel.